

三木ロータリー週報



会長・稻見 秀穂 幹事・横尾加名子 S.A.A. 石井 盛久 クラブ会報委員会一発行

例会日・毎週金曜日12:30~13:30 例会場・三木商工会館4階大会議室 TEL(0794)82-3190

事務局・兵庫県三木市本町2丁目1番18号 三木商工会館内 TEL(0794)82-8880
FAX(0794)82-0909
URL: www.miki-rc.jp E-mail: info@miki-rc.jp



よいことのために手を取りあおう

三木ロータリーカラーブ2025-2026年度テーマ さりげなく

2025年 7月25日

NO. 4 (NO.3269)

今回のプログラム 7月25日 会員卓話 森永英樹会員

ゲスト講師：井階一樹様（いかい歯科クリニック院長

「意外と知らない!?お口の機能オーラルフレイルを予防するために」

次回のプログラム 8月 1日 クラブフォーラム 会員増強委員会 河原秀行委員長

本日のソング



♪それでおそロータリー♪

次回8月1日のお弁当は荒川さんです S.A.A.

ホームページ会員専用
ID:mikirc
PW:miki1230

出席記録	会員数	出席者	当日出席率	メークアップ他	出席率
本 日	50名中				
7月18日	50名中	35名	35/43 81.39%	1名	36/43 83.72%
7月11日	50名中	40名	40/46 86.95%	2名	42/46 91.34%

◇7月11日のメークアップ 出席者 井本 太君・坂井幸嗣君（理事会）

◇7月18日のメークアップ 出席者 友定道介君（理事会）

前回例会 2025年7月18日の記録



【会長の時間】

米山記念奨学会の方から畠中会員に2回目のマルチプルフェローの表彰がございます。また私の方から、感謝状をお渡しできて、大変、光栄に思っております。

三木市長選が無事終了し、後援会の皆様、お疲れ様でした。引き続き、参議院選挙がございますが政権選択選挙とも言われ、非常に重要な局面です。1年前の兵庫県知事選でも触れましたが、有権者の情報源による投票行動の違いがより鮮明になっています。

新聞・テレビから情報を得る層とSNSから得る層では、明確な差が生じているのです。SNSが選挙結果にどう影響するか、全国区では違うのか、選挙後に改めて報告させていただきます。若者の投票率が注目されていますが、最近は高校で期日前投票を実施しているところもあるようです。

北海道のヒグマ被害が深刻化しています。新聞配達員の方が犠牲になる痛ましい事故もありました。大学時代に北海道の山を歩いた頃は、出没場所も限られ、ラジオや爆竹で対策していました。昨年は知床半島で初めて野生のヒグマを車の中から目撲しました。アイヌの人々が「森の王者」と呼んだ理由がよく分かりました。興味深いことに、道南のヒグマは小柄で獰猛、道東のヒグマは大型だが温厚という地域差があり、DNAレベルでの研究も進んでいるようです。野生動物と人間の共存は、今後ますます重要な課題となるでしょう。



【幹事報告】

- ・尼崎西 RC から 40周年記念誌が届いており、回覧させていただきます。
- ・松岡会員より、多忙のため8月から来年1月末までの休会願いが提出されました。
- ・万博で開催されるロータリーのプログラムが兵庫県内でもメークアップとして利用できるようになりました。欠席時には積極的にメークアップを活用し、100%出席率にご協力ください。
- ・三木商工会議所でも実施されているクールビズを三木RCでも推進します。

【委員会報告】

出席 本日の例会は会員50名中35名出席で出席率は81.39%です。

親睦 8月8日（金）開催の家族同伴納涼例会の参加締め切りは本日です。



ニコニコ箱 (*^-^)

- 森永 英樹君 誕生日にお祝いのお菓子を頂き、ありがとうございました。
 河原 秀行君 先週のクラブアッセンブリーでは時間オーバーし申し訳ありませんでした。友定さんからご指摘を受けましたのでニコニコします。苦笑
 大西 次丸君 先日は結婚記念日のお花を贈っていただき有難うございました。離婚の噂があったのか3日遅れで届きました。私は今年・来年度とSAAを勤めさせて頂きます。皆様におかれましてもさりげない日常の幸福にも「にこにこ」をして頂ければ嬉しく存じます。2年間宜しくお願ひします。

合計 ¥66,000円

会員卓話 猪子睦男会員 「自己紹介」



みなと銀行の猪子睦男でございます。前任の右手支店長も珍しいお名前でしたが、私も「猪子って珍しい名字ですね」とよく言われます。全国順位は5,048位で約2,000人。実は右手さんの14,508位より意外と多いです。

猪子姓は滋賀県の猪子村が発祥で、現在は愛知県に最も多く約630人いらっしゃいます。我が家は曾祖父が徳島に養子に行ったものの、すぐ帰ってきたため親戚にも猪子はおらず、家族だけです。実は家族以外の猪子さんに会ったことがありません。子供がいないので、我が家は猪子は私で最後になりそうです。

1971年1月26日生まれの54歳、干支はもちろん亥年です。小さい頃のあだ名は「うり坊」でした。出身は兵庫県養父市ですが、生まれは母の実家がある福井県勝山市。予定日より1か月以上早く、父親は間に合いませんでした。当時は養父から福井まで8時間、今なら3時間ですから、時代の流れを感じますね。

小中学校時代は背が低く、整列も出席番号も「い」で始まるため、いつも一番前でした。特に嫌だったのが注射で、いつも最初だったので今でもトラウマです。中学からバスケットボール部に入りました。背が伸びるかもと淡い期待を抱きましたが、6年間やって気づいたのは、バスケをやるから伸びるのではなく、背が高い人が選ぶスポーツだということです。小さかったのでガードとして走り回り、フェイントだけは得意になりました。

大学は関西大学へ。風土研究会という同好会に入りました。入部のきっかけは、勧誘してきたお姉さんがとても綺麗だからです。でも真面目な同好会で、春と夏に2~3週間、全国の田舎で歴史・地理調査をしました。隠岐の島、四万十川、熊本県芦北町など、想像を絶する田舎を訪れ、人の温もりに触れる貴重な経験となりました。

就職氷河期で地元に戻り、北兵庫信用組合に就職。しかし4年目、プリンストン債事件で組合が27億円の損失を出し突然破綻。翌日は取り付け騒ぎで400人が殺到し、日銀から毎日1億円のパッケージが届く異常事態でした。破綻後も1年半営業を続け、その間に銀行資格を多数取得。2000年にみなと銀行と合併しました。みなと銀行では営業店を経て、11年前に本部のソリューションビジネス部へ。M&A業務で2件成功させました。M&Aは結婚に似ていて、相手選びが成功の鍵となります。売り手の社長様がマリッジブルーのように躊躇される際、その背中をそっと押すことが大切だと学びました。その後、REVICという組織に半年間出向。JALを再生させた企業再生支援機構の後継組織で、全国の銀行に事業性評価を広める活動をしました。激務でしたが得難い経験でした。

現在は支店長3店目。柏原RCでロータリアンの素晴らしさを知り、三木RCでも同じ思いです。まだロータリアン4年目の若輩者ですが、皆様のご指導をよろしくお願ひいたします。ご清聴ありがとうございました。